私は、箱根に訪れた人の中に、い所によく捨ててありました。の後ろのようにあまり目立たなあまり落ちてなく、自動販売機

り目立たな日動販売機

をしているうちに、だりました。その一方、

ゴミ拾い

ると思うと、なんだか悲しくなこのようにゴミを捨てた人がい

このようにゴミを捨てた人がい私は、箱根に訪れた人の中に、

域

今年の各地域健民祭は町制60周年を記念して開催します。みんなで参加して大いに盛り上がりましょう。

大会名称	期	\Box	会	場	雨天時
平成28年度 箱根地域健民祭	9月3日(土)		箱根地域 スポーツ施設		体育館
	12時00分開会				
第69回 湯本町民運動会	9月25日(日)		湯本小学校		体育館
	9時15分開会				
第64回 宮城野地域健民大会	9月25日(日)		箱根の森小学校	レイクアリーナ	
	10時00:	分開会	↑日11又♥ノ↑木八・一十又		※13時開会
第65回 温泉地区健民祭	10月2日(日)		温泉幼稚園	 体育館	
	9 時00:	分開会	加水砂堆图		件日応
平成28年度 仙石原地域健民運動会	10月2日(日)		· 仙石原小学校	星槎箱根仙石原	
	9 時00:	分開会	1回:口がひ子1文		体育館

照会先 生涯学習課 **☎**85-7601



お知らせ

郷土資料館

臨時休館

の

9月9日金は、救急医療と救急業務について、皆さんに理解と認識を深めていただくため消防庁により昭和57年に「救急に日」と定められました。また、日」と定められました。また、1は「救急医療週間」です。 救急医療週 救急の日

ため、臨時休館します。の殺虫・殺菌作業(くん蒸)9月10日出・11日旧は、資 照会先 郷土資料館 **8** 5 1

およ 6

節資の料

法を身につけましょう。(尊い命を救うために心肺蘇生えることになります。) 傷病者の予後に大きな影響を与が適切な応急手当を行えるかが、の間に、その場に居合わせた方のはのはかが、

持定 ち り員

を行います ※9月8日休に

「上級救命講習

第 37 回 「検査でわかる糖尿病. 糖尿病週間行事

13時~15時

(受付12時

日 程 11月13日(日) を加してみてはいかがですか。 家病について学んでみたい方は、 尿病について学んでみたい方は、 **内** 30 **時** 7 **容** 間 調 10 午前の部 調理実習 10 時 ~ 12 時 (受付9

エプロン、三角35人(申込順)

定員 200人 (申込順)院臨床検査技師 間瀬 浩安氏 **内** 30 時 間 30分から) 13 年後の部 申込・照会先 う糖尿病血液検査~HbAlc内 容 教育講演「楽しく学ぼ ってなに?~」 (小田原市酒匂2-東海大学医学部付属病 小田原市保健センタ

浩安氏

糖尿病週間行事実行委員会事務 (小田原市保健センター)

11

防体験」が行われました。

毎年、町内の小学4~6年生を対象に実施し、今 回は24回目を迎え、48人の児童が参加しました。

消防車への乗車や放水体験など、消防士の 仕事に挑戦し、直接見たり触れたりしながら火災の



~消防士の仕事に挑戦!~

8月5日、県消防学校(厚木市)で「少年少女消

地震や強風などの体験コーナーでは、自然災害の怖 さや防災の大切さを知ることができました。

怖さも学ぶことができました。



ができるのでしょうか。 をいうことです。これは、治安ということです。これは、治安ということです。これは、治安ということが、

いかがでしょう 箱根町にしたら

より一層美しい でも対策をとり 参考に、箱根町 です。これらを

か。

全くもって振り出しに戻ってしっても、また捨てる人がいたら、おいのではないかとも思いめに、何か対策をとらなければめに、何か対策をとらなければとして、ゴミを捨てさせないたとても良い気持ちになりました。 う達成感や、箱根をより美しくこれだけゴミを集められたといをしているうちに、だんだんと、 ですが、お地蔵様を安量したまり、おりですが、お地蔵様を安置したののです。そこは、ゴミ ディズニーリゾートは、いつも ます。そのため、捨てる人がゴミを捨って下さる方がいて、 常にゴミがない状態になってい ます。そのため、捨てる人がゴ なお地蔵様です。そこは、の広域農道の、木を彫っれいます。次に二つ目は、ホ 目は花を植えて綺麗にしておく とによって、ゴミを捨てさせなですが、お地蔵様を安置するこ くしたそうです。最後に、三つ とられてきました。その ゴミを捨てる人をなくす しようと思います。まず一つ知っているいくつかの例を紹 場所で、 ディズニー 今までにい 木を彫った大き一つ目は、南足柄 か中の私がくつかり対策は、 トです

でしょうか。

私は、

良かったというすがすがしさで、 するお手伝いを少しでもできて

これからの環境問題を考える を、いつも心のどこかにおいて を、いつも心のどこかにおいて を、いつも心のどこかにおいて を、いつも心のどこかにおいて を、いつも心のどこかにおいて を、いつも心のどこかにおいて きたいと思います。そのことを意識して生活してゆとはなかったので、これからは、 とはなかったので、これからは今までこのように深く考えたこ 決定するのです

良い方へ進むか進まないかを、一人一人の行動で、その問題がことです。そしてまた、私たち

らゴミを捨てる人をなくすこと

いったいどうした

まうからです それでは、

観光美化・自然愛護標語、作文、ポスターコンクール

I 寺人貝石	
標語・作文の部	ポスターの部
氏名(学校名・学年)	氏名(学校名・学年)
勝俣 智哉	髙山 仁美
(箱根の森小1年)	(湯本小1年)
鈴木 彩友 (箱根の森小2年)	勝俣 真耶 (仙石原小2年)
本間 千博 (湯本小3年)	市村 風 (仙石原小3年)
深山 薪	藤井 愛結美
(仙石原小4年)	(恵明学園小4年)
小堤 晃正	蒔田 龍汰
(恵明学園小5年)	(恵明学園小5年)
中村 咲世	安齋 宗寿朗
(箱根の森小6年)	(湯本小6年)
平田 レイナ	小野田 羽桜
(箱根中1年)	(箱根中1年)
軽部 日菜 (函嶺白百合学園中2年)	大水 紅乃 (箱根中2年)
木村 里咲	坂本 観菜
(函嶺白百合学園中3年)	(箱根中3年)

足や砂漠化などの気象変化による異常な状況が、からんでいることがあります。つまり、環境問題の改善は、地球全体に平境問題の改善は、地球全体に平力をもたらし、国同士の対立されをもたらし、国の大学の気象変化によ だと思います。各地でそれぞれ、る平穏な世界を取り戻す第一歩こそが、皆が気持ちよく過ごせ麗で清潔な町づくりをすること しずつ改善してゆくのではない体を綺麗にでき、環境問題は少が大きくなり、結果的に地球全とができれば、だんだんと規模 快適で清潔な町づくりをするこ 国家間の対立で、

ポスターの部 湯本小学校 6年 安齋 宗寿朗

※啓発用ポスターに採用します

